

COMMUNIQUÉ - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Collège Reine-Marie bonifie ses installations

Montréal, le 12 septembre 2023 - C'est avec enthousiasme et fébrilité que deux projets d'envergure verront le jour au Collège Reine-Marie.

Avec l'augmentation de la clientèle et le nombre d'équipes sportives, nous allons offrir davantage de plateaux sportifs à nos élèves sans amputer notre magnifique terrain extérieur. Dès la fin de l'automne, notre terrain synthétique extérieur sera couvert de deux dômes et ainsi offrir à nos élèves deux plateaux supplémentaires durant la saison hivernale.

Aussi, le Collège prépare un projet d'agrandissement d'envergure. Une nouvelle cafétéria/salle multifonction d'une capacité de 500 personnes ainsi qu'une nouvelle salle d'entraînement sont actuellement sur la planche à dessin. Le toit de la cafétéria comportera des serres pour développer des projets éco-responsables. La salle d'entraînement promet d'être lumineuse et directement connectée au centre sportif du Collège. L'inauguration est prévue en aout 2025!

À propos du Collège Reine-Marie

Un collège secondaire privé, mixte, qui sait reconnaître que chaque jeune se définit autant par ses forces que ses défis, lui ouvre ses portes et l'accueille comme tel, le soutient et l'amène à dépasser ses limites, peu importe son sommet. Reine-Marie, un Collège **unique, ouvert et profondément humain!**

-30 -

Contact: Monsieur Dominic Besner
Directeur général
Collège Reine-Marie
dominic.besner@educrm.ca
514 382-0484